

Naturschutzbund Deutschland Gruppe Obertshausen e.V.

Ausgezeichnet mit dem Umweltpreis des Kreises Offenbach 2007

Pflege der Biotopfläche Feldhecke

Abschluss der diesjährigen Zum Pflegearbeiten haben wir im Dezember die erforderlichen Maßnahmen auf der Fläche zwischen dem Naturschutzgebiet Gräbenwäldchesfeld von Hausen und dem Seewäldchen durchgeführt. Zunächst wurden die aufgekommenen Eichen und Traubenkirschen zurückgeschnitten und danach die Fläche gemulcht. Diese Arbeiten erledigen wir seit mehreren Jahren, um die Fläche offenzuhalten. So können sich Blütenpflanzen und Wildkräuter entwickeln, die Insekten und Vögeln Nahrung bieten. Auch diesmal hat Matthias Zapp die Fläche gemulcht. Hierfür besten Dank!

Probleme hatten Hundehalter bereitet, die quer durch die Fläche gelaufen sind und einen Trampelpfad verursacht haben. Mit einem Steinwall wurde die Lücke in der Hecke geschlossen, und so konnte der Lebensraum für gefährdete Arten beruhigt werden.









